

NOTRE SORTIE A LA CITE DES ENFANTS A LA VILLETTE

Ce fut une sortie très intéressante mais malheureusement nous n'avons pas eu assez de temps pour tout faire, et il y a tellement de choses à découvrir ! Nous aimerions y retourner avec papa et maman !!



Les ateliers sur l'air, l'eau les ombres et la lumière, les sons nous ont beaucoup plu. Le labyrinthe aussi et le bateau avec sa salle des machines, ses engrenages, sa longue vue...



Les murs de constructions, les mécanismes à actionner pour faire bouger les automates, l'aire de chantier où il faut coopérer et manipuler ...et bien sûr le pique nique au soleil ! Quelle chouette journée !!!!



Merci aux parents accompagnateurs car tout s'est très bien passé, chaque groupe a évolué de façon indépendante dans la cité des enfants, tous n'ont pas vu ou manipulé les mêmes choses. En classe nous en avons reparlé en groupe ; Puis quelques jours après, chacun a donné ses impressions ou raconté ce qu'il a fait (dictée à l'adulte). Restituer un vécu est un travail parfois difficile !! (langage d'évocation)

Nos créations en nuances de bleus

LA GRANDE LESSIVE



Surprise ! En allant voir l'exposition « la grande lessive » de toutes les classes et du centre de loisirs, nous avons eu le plaisir de voir nos tulipes fleuries ! Il y a d'autres photos sur le site de l'école (+carnaval + nos pages de cahier journal)



Poème de L. S. Senghor, par les élèves de Grande section



Thème : Les couleurs

